

Ne jamais arrêter d'accueillir le Seigneur

« Et il arriva, comme ils étaient en chemin, qu'il entra dans un village. Et une femme nommée Marthe le reçut dans sa maison » (Luc 10:38).

Jésus n'a pas été accueilli dans ce monde. Luc rapporte sa naissance : « Elle mit au monde son fils premier-né, l'emmaillota, et le coucha dans la crèche, parce qu'il n'y avait pas de place pour eux dans l'hôtellerie » (Luc 2:7). Lorsque le Sauveur est venu au monde, il était couché dans une crèche. Peu après, il était chassé de sa propre nation. Durant son ministère public, il décrit son errance : « Les renards ont des tanières, et les oiseaux du ciel ont des demeures ; mais le Fils de l'homme n'a pas où reposer sa tête » (Matthieu 8:19). On lit également qu'il gravissait des montagnes pour passer la nuit seul en prière.

Il était invité dans les maisons pour enseigner et partager des repas, mais bien souvent, il ne tardait pas à être confronté à des personnes qui cherchaient à saper son ministère et à contester son pouvoir de guérir et de pardonner. Marthe se distingue comme quelqu'une qui accueille chaleureusement le Sauveur avec un cœur qui voulait le servir. Elle n'a rien demandé ; elle voulait donner. Elle a rapidement compris que le Seigneur voulait l'accueillir dans la paix de sa présence pour la libérer des nombreux soucis et difficultés qu'elle portait. Elle avait à beaucoup apprendre sur son chemin de foi, et tout a commencé ce jour où Marthe a accueilli Jésus chez elle. Dans les trois passages où Marthe est mentionnée, elle est toujours la première à répondre au Seigneur. Dans Luc 10, on lit : « Et il arriva, comme ils étaient en chemin, qu'il entra dans un village. Et une femme nommée Marthe le reçut dans sa maison ». Dans Jean 11, elle accueille Jésus en disant : « Seigneur, si tu eusses été là, mon frère ne serait pas mort ; mais même maintenant je sais que tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te le donnera » (vv.21-22). Dans Jean 12, elle sert le Sauveur : « On lui fit donc là un souper ; « et Marthe servait » (v.2).

Marthe n'était pas aussi calme et perspicace que Marie. Marie nous enseigne l'importance de se recueillir en silence en présence du Seigneur et d'apprendre à lui rendre hommage. Marthe a appris plus lentement et avec moins de recueillement ; elle a fait des erreurs. Mais le Seigneur aimait Marthe, et Marie et leur frère Lazare (Jean 11:5). C'est parce que Marthe a accueilli le Sauveur dans sa maison que découlent toutes les bénédictions de Luc 10, Jean 11 et 12.

Nous pouvons nous remémorer le jour où Jésus est entré dans nos cœurs et où nous avons découvert l'amour du Christ. Marthe n'a jamais cessé d'accueillir le Seigneur. Elle servait peut-être au lieu de rester assise, parlait au lieu de se taire, mais le Seigneur comprenait sa nature et l'a transformée par son amour et sa grâce.

Pour que le Sauveur nous transforme, nous ne devons jamais cesser de l'accueillir en ouvrant la Parole de Dieu pour voir Jésus et apprendre à le connaître. Maintenant, le Sauveur est rejeté. Marthe nous encourage à accueillir sans cesse le Sauveur afin qu'il puisse manifester sa grâce dans nos vies.

Gordon D Kell